

Ditbinmas Polda Jatim Berbagi Bantuan, Warga Slum Area Gubeng Kertajaya Senyum Riang

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 7, 2023 - 22:55



SURABAYA - Hadir di tengah masyarakat dalam situasi dan kondisi apapun senantiasa menjadi upaya Polda Jawa Timur demi menciptakan dan memelihara Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Seperti yang dilakukan oleh Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) Polda Jatim kali ini yang mengunjungi warga masyarakat yang tinggal di Slum Area Gubeng Kertajaya IX E Kel Airlangga Surabaya, Jumat (7/4).

Kunjungan Ditbinmas Polda Jatim di Slum Area kali ini Dipimpin langsung oleh Direktur Pembinaan Masyarakat (Dirbinmas) pada Ditbinmas Polda Jatim, Kombes Pol Asep I. Rosadi, M.P.A.

“Kami sambangi warga di wilayah ini untuk menyalurkan bantuan sosial dari

Polda Jatim sekaligus ingin bersilaturahmi dengan warga di sini (Slum Area Gubeng.....red),” ujar Kombes Pol Asep usai menyerahkan bantuan sosial di slum area Gubeng Kertajaya, Jumat (7/4).

Ada lebih kurang 75 paket sembako yang dibagikan untuk warga yang layak menerima bantuan sosial di lokasi itu.

Dari pintu ke pintu Kombes Asep menyapa warga dan memberikan bantuan sosial dibantu Kabagbinopsnal Ditbinmas, AKBP Sutarno, Kasubditbhabinkamtibmas, AKBP Tri Y. Eriad, Kapolsek Gubeng, AKP Rizki, Bhabinkamtibmas Kelurahan Airlangga, Aipda Benny dan beberapa personel Ditbinmas Polda Jatim.

Turut serta mendampingi pada kegiatan itu Camat Gubeng, Eko Kurniawan, S.STP., Msi serta Lurah Airlangga, Evie Indrayani, Babinsa Kelurahan Gubeng, Sertu Sugiarto, Ketua RW 5 Kel Gubeng dan Anggota Trantib Satpol PP Kel Gubeng.

“Sesuai data yang kami terima dari Bhabinkamtibmas, ada lebih kurang 75 warga di sini yang layak menerima bantuan sosial,” ujar Kombes Asep.

Penyaluran bantuan sosial Polda Jatim yang diserahkan di Slum Area itu lanjut Kombes Asep, termasuk untuk komunitas bonek dan komunitas Ojol yang bermukim di wilayah tersebut.

“Bansos ini adalah sebagian dari wujud kepedulian Polri dalam hal ini Polda Jatim terhadap sesama, apa lagi ini bulan Ramadhan, yang sudah menjadi kewajiban kita bersama untuk saling peduli,” tambah Kombes Asep.

Disela – sela silaturahmi bersama warga untuk berbagi bansos, Dirbinmas Polda Jatim juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada para orang tua di wilayah tersebut.

Ia meminta para orang tua wajib memonitor anak nya terutama bila malam hari untuk memastikan pkl. 22.00 wib, harus sudah pulang ke rumah.

“Jangan sampai anak kita menjadi pelaku maupun korban kenakalan remaja, seperti perang sarung, petasan atau mercon,” tutur Kombes Asep.

Ia juga menghimbau agar warga waspada terhadap gangguan kamtibmas apapun itu bentuknya dengan mengaktifkan siskamling.

“Mari kita juga menjaga kebersihan lingkungan, karena kebersihan itu mencerminkan keimanan, dan dengan menjaga kebersihan saya percaya lingkungan ini sehat, warganya sehat, dan bencana banjirpun dapat diminimalisir, “ pungkas Kombes Asep. (*)